

### **Verkehrswacht sorgt sich um Mofa-Fahrer**

Uslar – Die Verkehrswacht Uslar macht sich Sorgen um die Sicherheit der Schüler, die mit dem Mofa zur Sollingschule in Uslar fahren. Grund: Autofahrer haben sich bei der Verkehrswacht gemeldet, so Vorsitzende Bärbel Schöfer, dass die Zweiradfahrer wegen dunkler Kleidung kaum zu sehen seien.

Viele würden schwarze Kleidung tragen und seien zum Beispiel bei Nebel kaum noch zu sehen. Die Verkehrswacht rät deshalb, reflektierende oder hellere Kleidung zu tragen.

Sie hofft zudem, dass Eltern und Lehrer Einfluss nehmen, und bietet sich als Ansprechpartner und Tippgeber an: Bärbel Schöfer ist unter Tel. 0 55 71/27 74 zu erreichen.

fsd